
Herr Rahlf fragt an, in welcher Weise bei der Entfernung der Granitquerbalken auf dem 
Großflecken die Fahrbahn wieder hergestellt wird. 
 
Die Frage wird dahingehend beantwortet, dass die Lücken durchgehend mit Kopfsteinpflaster 
ersetzt werden. 
 
Eine Nachfrage von Herr Dr. Reith zur technischen Ausstattung des Fahrbahnbelages wird durch 
den Ausschussvorsitzenden beantwortet. 
 


